

Le président panaméen suggère à Trump d'avancer dans les relations avec Cuba



La Havane, 20 juin, (RHC/PL).- Le président panaméen, Juan Carlos Varela, a déclaré à Washington qu'il avait signalé à Donald Trump l'opportunité d'avancer dans les relations avec Cuba sur la base des points marqués par Barack Obama.

Dans des déclarations à la presse, Juan Carlos Varela a attiré l'attention sur le fait que malgré le recul annoncé vendredi à Miami, le président étasunien a respecté le rétablissement des relations diplomatiques et plusieurs des avancées enregistrées sous l'administration précédente.

«J'ai été très clair: Plus de 500 millions de Latino-américains ont intérêt à vivre en paix.» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133272-le-president-panameen-suggere-a-trump-davancer-dans-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba